

Retraite

Nous tenons à communiquer avec vous afin de vous partager la retraite de Rachelle Edmunds. Rachelle est en poste du secrétariat de la paroisse depuis mai 2018.

Sa dernière journée de travail sera le 30 mai 2024. La paroisse tient à la remercier pour son engagement et ses contributions. Nous sommes reconnaissants de son dévouement.

Nous lui souhaitons une bonne retraite.

Banquet annuel de l'ÉCÉ – 27 avril 2024

L'École catholique d'évangélisation organise son banquet annuel de collecte de fonds le samedi 27 avril de 18h à 21h à la Paroisse Saints-Martyrs-Canadiens. Venez découvrir les nombreuses façons dont le Seigneur utilise l'Écé! La soirée comprendra un repas, une présentation spéciale de Danielle Savard et de l'équipe de sensibilisation du l'Écé. Pour plus d'informations ou pour acheter des billets, veuillez visiter www.catholicway.net/banquet

Réflexions sur le mariage

Il se peut que vos enfants soient des adultes et qu'il soit de nouveau juste vous deux. L'attention que vous donniez à votre époux ou épouse, est-elle devenue routine? Essayez un nouveau passe-temps ou sport, ou trouvez du bénévolat que vous pouvez faire ensemble.

Retirement

We wish to share with you the retirement of Rachelle Edmunds. Rachelle has been with the parish secretariat since May 2018.

Her last day of work will be May 30, 2024. The parish would like to thank her for her commitment and contribution. We are grateful for her dedication.

We wish her a happy retirement.

CSE Annual Banquet – April 27, 2024

Come and hear of the many ways the Lord is using the Catholic School of Evangelization to provide impactful formation and creative opportunities for people to encounter the living Christ, the richness of the Catholic Church, and to live a life of vibrant faith proclaiming the Good News by word and witness! With special guest performance by Danielle Savard. Known for her raw authenticity, rich vocals, and driven by a passion for healing the broken-hearted, Danielle Savard invites others to find hope in the Source of her inspiration. She recently released her latest album "Wilderness", which deals with the incredible uncertainties in life and the struggles we face to trust God with these things. April 27 from 6 PM to 9 PM. Doors open at 5 PM. Meal served at 6 PM followed by a presentation from 7 PM to 9 PM. At paroisse Saints-Martyrs-Canadiens Hall, 289 Dussault Ave, Winnipeg, MB

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Sam Madden, Roland Gagné, Rhéal Chartier, Marcel Mulaire, Adam Chevretils

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
 Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
 Numéro d'urgence: 204-899-5609
 Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
 SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
 Secrétaire: Rachelle Edmunds
 Heures du bureau/Office Hours:
 lundi, mercredi et vendredi de 10h à 15h
 Monday, Wednesday & Friday 10 am to 3 pm
 C.P. 290- 466 Sabourin St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
 President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Orlando Morgado, Elizabeth Giesbrecht, Braden Saindon, Pascal Tymchen Paul Bonekamp

Actes 3, 13-15.17-19 Psaume 4 1Jean 2, 1-5a Luc 24, 35-48			
	Intentions de messes		Mass intentions
SAM/SAT	Apr 20 avr	16H30 / 4:30 PM	FR: Action de grâce Phil célèbre ses 80 ans par Lyse et sa famille
DIM/SUN	Apr 21 avr	8H00 / 8:00 AM	EN: Mass
DIM/SUN	Apr 21 avr	11H00 / 11:00 AM	FR: †Louisa Gagnon par Phil & Lyse Rioux
LUN/MON	Apr 22 avr	Privée	†Marie-Cécile Nayet par la quête des funérailles
MAR/TUE	Apr 23 avr	9H00 / 9:00 AM	†Marie-Cécile Nayet par la quête des funérailles
	Apr 23 avr	ADORATION 16h00 à 19h00 / 4:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
	Apr 23 avr	19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Apr 24 avr	9H00 / 9:00 AM	†Marie-Cécile Nayet par la quête des funérailles
JEU/THU	Apr 25 avr	9H00 / 9:00 AM	Messe à l'église
JEU/THU	Apr 25 avr	10H00 / 10:00 AM	MANOIR †Amedée Joubert par Guy & famille
VEN/FRI	Apr 26 avr	9H00 / 9:00 AM	†Marie-Cécile Nayet par la quête des funérailles
VEN/FRI	Apr 26 avr	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS
SAM/SAT	Apr 27 avr	11h00 / 11:00 AM	BAPTÊME: Theodore Roger Comeault-parents: Maxim & Lisabeth
SAM/SAT	Apr 27 avr	16H30 / 4:30 PM	FR: †Marie-Cécile Nayet par la quête des funérailles
DIM/SUN	Apr 28 avr	8H00 / 8:00 AM	EN: Mass
DIM/SUN	Apr 28 avr	11H00 / 11:00 AM	FR: †Pauline Ford par Flo Dandenault & famille



Sondage Bibliothèque avant le 1 mai Survey Library Deadline May 1st

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeorrgwvUfvejPY2_pi1EBZkThnAtORicBmMdvQIW-jaCOAMw/viewform?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAR0FSwPnTHTDcVU3-_GsyYFeD7PpN4PPN6Z_KOQS4rbHzSLeDpMwc-j11j0_aem_Acai94o_0xWT8ttv1w9WDjt8vag0LJ8-RZ6mp1ux4ikBEIdmbHafnsGOqyFClwdfbe3wxzaeYd4-0TsxTz7hHB0p

Avril/April 2024	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de Jacqueline Maynard, famille Bugera
	LES CLOCHES/Church bells: en mémoire de Jacques & Monique Gagné par Rolly Gagné
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: Return of those who have fallen away from the faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Offre d'emploi

La Paroisse Saint Pierre Parish est à la recherche d'un(e) adjoint(e) administratif(ve)/aide comptable. Le candidat doit maîtriser Quick Books et Microsoft Office, y compris Excel et Word. Position à temps partiel soit 20 heures par semaine avec un horaire flexible pour le bon candidat. Bilingue français requis. Les personnes intéressées peuvent faire parvenir leur C.V. et une lettre de motivation à l'adresse courriel suivante : parstp@outlook.com. Pour une description complète du poste, veuillez contacter le bureau de la paroisse au (204) 433-7438 par le 23 avril 2024.

Présentation d'enrichissement du mariage

Souper à deux. Le jeudi 2 mai 2024 dès 18h00 à la Cabane à sucre de St Pierre. Partagez un repas servi de quatre plats avec votre époux/épouse. Chacun des couples sera assis à sa propre table. Des questions de discussion bilingues, une présentation d'enrichissement du mariage et un prix de présence rehausseront la soirée.

Ceci est un prélèvement de fonds pour les nouvelles tables de la paroisse. 150\$ par couple, inclus reçu à fin d'impôts de 75\$.

Veuillez acheter votre billet auprès d'Adam ou Rachelle Chevrefils (204-930-9484/204-791-1500) ou au bureau de la paroisse.

Seulement 25 billets seront vendus.

Sacrement—Confirmation

Les sessions ont commencé le mercredi 10 avril. Si vous voulez participer, nous vous prions de communiquer dès maintenant avec abbé Paulin, le bureau ou par courriel.

Sacrament-Confirmation

Sessions began on Wednesday, April 10. If you would like to participate, please contact Father Paulin at the office or by e-mail.

Enseignement de la Catéchèse:

Nous sommes à la recherche de personnes qui voudraient nous aider avec les rencontres de catéchèse à l'école.

Svp contacter Denis Foidart (204-746-4059) ou Murielle Bugera (204-746-5962) ou le bureau de la paroisse.

PARISH PASTORAL COUNCIL

Job Offer

Paroisse Saint Pierre Parish is hiring an Administrative Assistant/ Bookkeeper. Candidate must be proficient in Quick Books and Microsoft Office, including Excel and Word. Part-time 20-hour week position with a flexible schedule for the right candidate. French Bilingual required. Please send cover letter and resumé to the following e-mail address: parstp@outlook.com. For a full job description, please contact Parish office at (204) 433-7438 by April 23, 2024.

Marriage enrichment presentation

Table for two. Thursday, May 2nd, 2024, 6:00 pm at the St Pierre Sugar Shack.

Enjoy a served four-course meal with your spouse. Each couple will be seated at its own table. Discussion questions, a marriage enrichment presentation and a door prize will enhance the evening.

This is a fundraising project for the new tables at the parish. \$150 per couple includes \$75.00 donation receipt.

Please purchase your tickets from Adam or Rachelle Chevrefils (204-930-9484/204-791-1500) or at the parish office.

There are only 25 tickets available.

CCRS OF MB Presents – Pentecost Now! Pentecost Today! Conference – May 3 and 4, 2024

Join us for a Holy Spirit filled conference on May 3 and 4, 2024! Our guest speakers will be John Connelly and Deacon Gilles Urquhart. Praise & Worship will be led by the St. John Cantius charismatic Music Ministry. Come and experience the power of the Holy Spirit through anointed praise and worship, powerful teachings, personal prayer ministry and fellowship!

The event will take place at Saints Martyrs Canadiens Parish Hall, 289, Dussault Avenue in Winnipeg – visit our website - www.catholicrenewalservices.com

Prières pour nos frères et sœurs de notre communauté.

Lise Foidart, notre sœur qui nous guidait et nous incitait à chanter avec la chorale et aux funérailles, prions. Elle a besoin de nous.

Nos condoléances à la famille de Robert Audet, décédé le lundi 8 avril 2024. Prions pour le repos de son âme.

Olga Osmahov, une cuisinière qui travaillait au Manoir, a besoin de nos prières. Soutenons-la en donnant au Fonds d'Espoir. Prions aussi pour tous ceux qui souffrent en silence.

Prions pour la paix.

Coin des enfants Children's Corner



Jésus dit: « moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis »

Jesus said: « I am the good shepherd. The good shepherd lays down his life for his sheep. »

Prayers for our brothers and sisters in our community.

Lise Foidart, our sister who guided us and encouraged us to sing with the choir and at funerals, let us pray. She needs us.

Condolences to Robert Audet's family for his passing on Monday, April 8, 2024. Let us pray for the repose of his soul.

Olga Osmahov, a cook who worked at the Manoir, needs our prayers. Let's support her by donating to the Hope Fund.

Let us also pray for all those who suffer in silence.

Let us pray for peace.

Intendance

« Je suis le bon berger... et je donne ma vie pour les brebis... et elles écouteront ma voix ». - Jean 10, 14-16 Lorsque vous priez, demandez-vous à Jésus uniquement les choses que vous voulez ? Demandez-vous parfois à Jésus ce qu'il attend de son intendant? Comment écoutez-vous sa réponse ? Souvent, Jésus répond par des « chuchotements discrets » qui ne sont pas si évidents. Prenez donc le temps chaque jour, en silence, d'écouter activement sa voix.

Stewardship

"I am the good shepherd...and I lay down my life for the sheep...and they will heed my voice." - JOHN 10:14-16 When you pray, do you only ask Jesus for the things that you want? Do you ever ask Jesus what He wants from his Steward? How do you listen for His response? Many times, Jesus responds in "quiet whispers" that are not so obvious. So, take time every day, in silence, to actively listen for His voice.

BAPTÊME: Nous « ta famille catholique » souhaitons la bienvenue à Theodore Roger Comeault, le fils à Maxim et Lisabeth Comeault. Il est né le 23 décembre 2023 et sera baptisé le 27 avril.

BAPTISM: We, your Catholic family, welcome Theodore Roger Comeault, son of Maxim and Lisabeth Comeault. He was born on December 23, 2023, and will be baptized on April 27.

PART À DIEU / OFFERINGS

MAR 2024	15 021 \$	MAR 2023	10 197 \$
APR 07	2 445 \$	APR 14	1 391 \$
APR 21		APR 28	

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7